
 
 

 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA NÚMERO 274/2022 DE LA JUNTA DE FACULTAD DE 
CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y COMUNICACIÓN 
 
 
Día y hora de la reunión: comienza el 12 de diciembre de 2022 a las 10:00 horas.  
 
Lugar: Sala de Usos Múltiples de la Facultad de Ciencias de la Documentación y la Comunicación. 
 
Asistencia/Ausencia:  

Miembros natos:  
Decano D. Daniel Martín Pena  Asistencia 
Vicedecana Ordenación Académica y Empleo Dª. Rocío Gómez Crisóstomo Asistencia 
Vicedecana RR. II. y Comunicación Dª. María García García Asistencia 
Vicedecana Estudiantes y Extensión Cultural Dª. Luz María Romo Fernández Asistencia 
Secretario Docente D. Javier Trabadela Robles  Asistencia 
Administradora del Centro Dª. Mercedes Rodríguez Trenado Asistencia 
Delegado de Centro  D. Miguel Ángel Ballester Gómez Asistencia 
Subdelegado de Centro D. Hernán Álvarez Gaitán Asistencia 
   

 

Profesorado:  
D. José Luis Bonal Zazo Asistencia 
D.  Jorge Caldera Serrano Asistencia 
Dª. Mª. Victoria Carrillo Durán Asistencia 
Dª. Cristina Faba Pérez Asistencia 
D. Joaquín A. García Muñoz Ausencia 
D. Vicente P. Guerrero Bote Ausencia 
D. José Luis Herrera Morillas Asistencia 
Dª. Cristina López Pujalte Ausencia 
Dª. Tatiana Millán Paredes Ausencia 
Dª. María Victoria Nuño Moral Asistencia 
Dª. Mª. Pilar Ortego De Lorenzo Cáceres Ausencia 
Dª. Margarita Pérez Pulido Ausencia 
Dª. Soledad Ruano López Asistencia 
Dª. Carmen Solano Macías Ausencia 
D. Agustín Vivas Moreno Ausencia 
D. Felipe Zapico Alonso Ausencia 
 

 

 

Facultad de Ciencias de la Documentación 
y la Comunicación 

 



 
Representantes de Departamento:  
Arte y CC. Del Territorio D. José Maldonado Escribano Ausencia 
Matemáticas D. José Manuel Fernández Barroso Asistencia 
Información y Comunicación Dª. Mª del Rosario Fernández Falero Ausencia 
Dirección de Empresas y Sociología Dª. Eva María Pérez López Ausencia 
Historia D. Francisco Rico Callado Asistencia 
Ingeniería de Sistemas Informáticos y 
Telemáticos 

D. Jesús Mª. Álvarez Llorente Ausencia 

Filología Inglesa  Dª. Jennifer de la Salud Ruiz Morgan Ausencia 
Filología Hispánica y Lingüística General  D. David Carmona Centeno Ausencia 

 

Representantes del Personal de Administración y Servicios:  
Dª. Mª. Alicia Millán Mínguez Ausencia 

 

Representantes de Alumnos:  
Dª. Alba Alcázar Crespo Ausencia 
D. Alberto Gallego Palacios  Asistencia 
Dª. Míryam Ginés López Ausencia 
Dª. Andrea Jiménez Rosado Ausencia 
Dª. Marta Lorenzo Martín Ausencia 
D. Daniel Soleto Martín Ausencia 
Dª. Isabel Vivas Parras Asistencia 
  
Invitados asistentes a la Junta de Facultad  
Dª. Tania Blanco Sánchez  
Dª. Macarena Parejo Cuéllar  
D. Julián Rodríguez Pardo   
  
 
 
Orden del día: 
1. Modificación de Comisiones  
2. Asuntos de trámite 
3. Informe del Decano 
4. Preguntas y sugerencias 
 
 
 
A. Deliberaciones. 
 
El Decano abre la sesión. 

Informa sobre que los docentes Cristina López Pujalte, Mª del Rosario Fernández Falero, Eva Mª 
Pérez López y Vicente Guerrero, así como a la representante del PAS, Alicia Millán, excusan 
asistir. 

 

 



1. Modificación de Comisiones 
 
El Decano explica que, una vez desarrolladas las elecciones de representantes de estudiantes en 
Junta de Facultad, se proponen las siguientes modificaciones en las comisiones (según lo 
acordado previamente en el Consejo de Estudiantes): 
 
Comisiones permanentes: 
 

 
 
 
Otras comisiones: 
 

 
 
 
 



 
 
 
Se abre un turno de palabra.  
Nadie solicita intervenir. 
 
Se procede a la votación de las modificaciones y, sin votos en contra, ni abstenciones, se 
aprueban por unanimidad. 
 
 
2. Asuntos de trámite 
 
No hay asuntos de trámite. 
 
 
3. Informe del Decano 
 
El Decano informa sobre la inminente firma, el 14 de diciembre, del convenio con la Portavocía 
de la Junta de Extremadura. Se prevé que el día 10 de enero se incorporen un graduado en CAV 
y otro en PER para ayudar en distintas tareas en la Facultad. 

El Decano informa que se está desarrollando el proceso de encuestas de satisfacción con la 
actividad docente. Aunque la mayoría de encuestas se han realizado ya, la semana del 12 al 16 
se realizarán algunas que se tuvieron que aplazar por motivos justificados. 

El Decano recuerda que se retoma la tradicional Comida de Navidad en la Facultad, que será el 
jueves 15 de diciembre. Invita a los presentes a que asistan. 

Respecto a la fotocopiadora de Conserjería, se han creado distintas cuentas por departamento, 
de modo que se controle mejor el uso y gasto de la misma. 

Por último, informa sobre el cierre de la Facultad del 27 de diciembre al 2 de enero, según se ha 
acordado por la UEX. De manera adicional, en nuestra Facultad se cerrará las tardes del 3, 4 y 5 
de enero. Las tardes de los viernes laborables del mes de enero sí se abrirá para que los 
estudiantes puedan utilizar la Biblioteca. 
 
 
 



 
4. Preguntas y sugerencias 
 
La profesora Mª. Victoria Carrillo quiere hacer una sugerencia sobre las encuestas. Sugiere que 
en el documento que se envía con el listado de asignaturas y encuestadores se incluya también 
los nombres de los docentes de las asignaturas, para así acordar mejor con ellos días y horas 
concretas para llevar a cabo el proceso. 
 
El Subdelegado de Centro, Hernán Álvarez, pregunta sobre cómo va a ser la selección de 
estudiantes de las becas mencionadas en el Informe del Decano. Pregunta si va a ser un proceso 
abierto. 
El Decano responde que sí, que se puede presentar cualquier estudiante que se haya graduado 
el curso 2021-2022 en CAV o en PER. 
Asimismo, el Subdelegado de Centro pide que se dé difusión de la charla del periodista Óscar 
Martínez, el miércoles 14 de diciembre, y solicita que se facilite la asistencia a los estudiantes. 
El Decano responde que se va a enviar un email con la información. 
 
La profesora Mª. Victoria Nuño le da la razón a Hernán Álvarez porque las charlas son 
interesantes, pero incide en que el año pasado, en la reunión con los estudiantes, algunos 
delegados se quejaron porque se suspendieron clases debido a charlas y otros actos. Indica que 
no sabe muy bien cómo actuar al respecto de estas situaciones. 
El Decano cree que no hay ni que suspender las clases, ni no dejar que los estudiantes vayan a 
estos actos, sino dejarlo a libertad de los estudiantes. 
 
La profesora Cristina Faba, con respecto a lo explicado de la fotocopiadora, pregunta si después 
el departamento descontará el gasto a cada profesor de la asignación individual. Lo comenta 
porque ella coordina una acción innovadora por la que ha tenido que hacer fotocopias. 
El Decano responde que se le darán los datos al Departamento y ya luego éste actuará en 
consecuencia según el gasto. 
 
El representante de estudiantes, Hernán Álvarez, dice que le han llegado quejas sobre que se 
impide aparcar en la zona de El Campillo. Pide que se deje constancia de ello y que por favor se 
traslade a quien corresponda porque resulta muy complicado aparcar. 
 
 
B. ACUERDOS: 
 
Primero: Aprobación, por unanimidad, de modificación de Comisiones. 

 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:20 horas del día 12 de 
diciembre de 2022.  
 

Vº. Bº. 
EL PRESIDENTE 

 

SECRETARIO DOCENTE 
 

 

 

Fdo.: Daniel Martín Pena Fdo.: Javier Trabadela Robles 




